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JOURNÉE INDOOR SSFC
DIMANCHE 7 AVRIL de 10 h à 18 h

Gymnase de la Martellière

 JOURNEE SPECIALE ACTIVITES INDOOR
ouverte à toutes et à tous 

10 EUROS PAR PERSONNE pour
TOUTE LA JOURNEE !!!

Pour cette deuxième édition de la journée
indoor du SSFC, organisée par le collectif de
Parents bénévoles, le club compte sur vous tous
licenciés, bénévoles et salariés : une journée
pleine d'enthousiasme, de camaraderie et de
plaisir  pour financer les activités de nos jeunes.

Petit retour sur les grands résultats du mois.

Nos jeunes de l’école de foot préparent les tournois de fin de saison
et débutent dès ce week-end avec les tournois du week-end de
Pâques. 

Début de la dernière phase pour nos U12-U13, avec notamment nos
U13 A qui joueront cette troisième phase en U13 Élite Foot à 11.

Les U17 D1 ont débuté cette dernière phase avec 3 victoires et 2
nuls en 5 matchs.  

Après une belle victoire 3-0 face à Saint-Nazaire, nos bleus ont
manqué le coche de peu face à une belle équipe du Mans FC, défaite
3-2 à domicile.  

Les U19 R1 ont obtenu leur première victoire dans cette deuxième
phase en venant à bout du FC Challans sur le score de 2 buts à 1. 

Une fin de saison avec beaucoup d’enjeux pour nos seniors. 
Les seniors C peuvent encore jouer la montée en D1, avec un
parcours quasi sans fautes.  
Notre équipe réserve se bat pour son maintien en R3. Elle  a
également une demi-finale de coupe à jouer le 28 avril à domicile.

Nos seniors A ont obtenu trois matches nuls consécutifs à domicile,
ils vont tenter de relancer la machine dès le samedi 6 avril avec la
réception de Pouzauges au stade René Massé.

ENSEMBLE
La newsletter du Saint-Sébastien Football Club 

LES RESULTATS DU MOIS 
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USJA CARQUEFOU
SSFC

U18 R1
SAMEDI 18 MAI
18 HEURES
STADE DES GRIPÔTS 

SSFC
POUZAUGES
R1 INTERSPORT
SAMEDI 6 AVRIL
18 HEURES
STADE RENÉ MASSÉ

POIRE SUR VIE VF
SSFC

U18 R1 
SAMEDI 13 AVRIL
18 HEURES
STADE DES GRIPÔTS

LES HERBIERS
SSFC

Le Saint Sébastien Football Club organisait sa traditionnelle soirée annuelle
samedi 23 mars.

Plus de 250 d'entre nous ont répondu présents : bravo, bel esprit collectif pour
cet évènement aux couleurs (et aux valeurs) olympiques. Voir photo page 6 

Nos licencié(e)s se sont échauffés autour d’un apéro dînatoire et quelques
amuses bouches. 

Puis place au repas et au traditionnel discours du président. 

La soirée s’est achevée en beauté : vous avez enflammé la piste de danse ! 

Merci à tous, pour votre entrain, vos rires, vos partages,
Merci aux bénévoles investis dans l'équipe animation, à la préparation de la
salle, à la tenue du bar. 

ST JULIEN DIVATTE
SSFC

CHALLENGE DES RÉSERVES
DIMANCHE 28 AVRIL
15 HEURES
STADE RENÉ MASSÉ
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SOIRÉE DU CLUB

R1 INTERSPORT 
SAMEDI 20 AVRIL
18 HEURES
STADE RENÉ MASSÉ

SENIOR R1 SENIOR R3

Et de 1000 ! 
Le SSFC se prépare à célébrer un passage  historique alors qu'il accueille
son 1000e membre au sein de ses rangs. Un record sur tout l’arc Grand
Ouest !

Cette étape remarquable témoigne de l'engagement croissant envers le club
et est gage de qualité du sérieux et de la rigueur de notre formation.

Depuis la fusion des deux clubs sébastiennais en 2016, le SSFC a connu une
belle croissance, incarnant les valeurs de l'esprit sportif et d’évolution de
nos jeunes joueurs.

Cette progression incarne à merveille la devise du club : “ensemble vers
demain”. Ensemble nous avons obtenu ces 1000 licenciés et nous ne
comptons pas nous  arrêter en si bon chemin !

CALENDRIER : MATCHS À NE PAS MANQUER
U18 R1

ET DE 1000 LICENCIÉS !

AEPR REZÉ
SSFC

CHAMPIONNAT R3 
DIMANCHE 14 AVRIL
15 HEURES
STADE DES GRIPÔTS



Le savez-vous ? Deux de nos arbitres évoluent au niveau national ! La

Journée Internationale des droits des femmes (8 mars) permet souvent de

mettre en lumière les femmes, leurs passions, leur travail. Arbitres, c’est

clairement faire respecter les règles sur le terrain. Occasion donc de partir à

la découverte de Clémentine et Agathe...
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Ensuite, on a une année de pratique sur le

terrain. Et je l'ai validée la saison dernière.

Et maintenant, je suis officiellement arbitre

de D2 féminine. 

C- J'ai commencé en tant qu'arbitre

centrale en U19 départementaux, je crois.

J'ai dû faire 6 mois. Puis, j'ai fait un an de

centre en D2 à l'époque. Je suis passée en

ligue. Et très vite, j'ai dit non, le centre ce

n’est pas pour moi. Je suis passée à la

touche. Donc au bout de 2 ans et demi, 3

ans d'arbitrage, je suis passée à la touche

pour faire d'abord en R1 puis en N2,

jusqu'en N1. Et il y a à peu près 5 ans, on

m'a appelée pour me dire que la FED

ouvrait la filière assistante féminine.

Depuis, je suis en D1, assistante. 

Retrouvez la suite de l’interview sur notre

site internet : https://ssfc.fr . 

Pourquoi êtes-vous devenues arbitres ?
Qu’est-ce qui vous a motivées à devenir
arbitres ?
C-Moi, c'est une intervention dans mon

club. J'étais en U17, je crois. C'était la

préparatrice physique de l'époque. Et ce

qui est rigolo, c'est que maintenant, je la

retrouve à Clairefontaine à chaque stage.

C'est Mélissa Rossignol, qui était

préparatrice de mon équipe de foot. Et

donc, elle a fait une intervention sur

l'arbitrage, faire découvrir des mini jeux,

etc. 

A-Et moi, pour faire l'arbitrage, j'étais au

STAPS. Et on disait, le diplôme STAPS ne

sert à rien. Toutes les portes sont

fermées, blablabla…. Et je ne sais pas,

j'aimais le foot. Je me suis lancée un petit

challenge. J’étais timide, hyper réservée

mais je me suis dit « Allez, si on faisait de

l'arbitrage ». Et puis voilà, je me suis

lancée dedans. Et puis finalement, au

début c'était dur, après j'ai accroché. 

Quel a été votre parcours en arbitrage ?
A- Alors moi, j'ai d’abord réalisé une

année en district. J'ai très vite pris la

passerelle jeune vers la ligue. J'ai fait 3

ans ou 4 ans à la ligue. Ensuite, j'ai passé

le concours de la fédération. J'ai été

reçue sur la partie théorique. 

Bonjour, et si nous commencions par les

présentations ? Quelques mots sur votre
parcours scolaire, professionnel ?
A -Je m'appelle Agathe Kocher, j'ai 22 ans.

Je suis originaire de Bordeaux. J’ai vécu 21

ans là-bas et je viens juste d'arriver à

Nantes.

J'ai fait un parcours scolaire très

classique, un bac S, option physique-

chimie. 

Ensuite, je me suis orientée directement

vers l'alternance parce que je savais que

je ne voulais pas rester assise sur une

chaise à apprendre et écouter, mais que

je voulais mettre en pratique et découvrir

de nouvelles choses. J'ai fait un DUT

gestion logistique et transport sur la

partie management d'équipe. J'ai

continué en licence responsable

logistique et là, je suis actuellement en

master transport logistique et commerce

international. 

C-Moi, c'est Clémentine Dubreil, j 'ai 34

ans. Parcours classique aussi, bac éco,

STAPS, et prépa physique derrière. 

Aujourd'hui, j ’ai un peu mis la prépa

physique de côté pour l'arbitrage, tout

simplement. Et je suis originaire de

Nantes. Je suis au club depuis 6-7 ans. 

À VENIR 

TOUTES FOOT

https://ssfc.fr/blog/ssfc-3/post/arbitre-par-passion-3817
https://ssfc.fr/blog/ssfc-3/post/arbitre-par-passion-3817
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Toutes les vacances scolaires riment avec retour des stages SSFC by Kidibul.

Pendant les vacances de février, c’était semaine futsal pour nos stagiaires,
avec au programme : Exercices, jeux et matchs pour ces deux premiers
jours.

Durant ce stage, nos jeunes ont eu le plaisir de pouvoir visiter le stade de la
Beaujoire grâce à notre partenaire Kidibul.

En fin de stage, nous avons remis des cadeaux à tous nos stagiaires dont un
maillot du FC Nantes au stagiaire de la semaine. 🎁🐊

Un stage qui s’est déroulé dans la joie et la bonne humeur avec toujours la
volonté de faire progresser les jeunes joueurs. voir photo page 5 

STAGE SSFC 

QUIZZ : AVEZ-VOUS BIEN LU LA NEWSLETTER 

1- Quel était le thème de la
soirée du club ?

A. Jeux Olympiques  
B. soirée chic
C. Retro année 80
D. Soirée déguisée

2- Quelle association est
effectue un partenariat avec le
SSFC ? 

A UNICEF
B. RESTO DU COEUR 
C. MA PARENTHÈSE
D. LE SECOURS POPULAIRE

3- A quel niveau arbitrent
Clémentine et Agathe ?

A. Ligue 1 Uber Eat
B. D1/D2 Féminine 
C. Ligue des champions 
D. Coupe du monde 

Réponses : 1A, 2C,3B

En effet le SSFC a débuté un partenariat solidaire avec

l'association Ma parenthèse située à Basse Goulaine.

 

Ma Parenthèse est une association qui accompagne et informe

les femmes touchées par un cancer pour traverser au mieux

cette période de vie difficile et pouvoir choisir des activités

physiques adaptées.

L’association est organisatrice de la marche/course

“L’étincelante” qui prend son départ à la Station Nuage près du

stade René Massé. Cette année, elle aura lieu le dimanche 6
octobre, il est évident qu’une équipe SSFC sera présente au
coup d’envoi de la course.  Nous vous proposerons rapidement

les modalités pour participer !

Notre partenariat ne s’arrête pas là, l'association va nous

accompagner dans un projet futur... Suite dans la prochaine

newsletter. 

ET TOUTES FOOT CE N’EST PAS
JUSTE EN MARS !

https://www.maparenthese-nantes.com/
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STAGE SSFC
FÉVRIER
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SOIRÉE DU CLUB
2024


